



Plus de propositions de randonnées entre le Valais, le Jura, Vaud, Obwald et Soleure

Les chemins couronnés

Les chemins couronnés prêts de chez soi

D'où viennent les éléments d'une route?



Pascal Bourquin,  
randonneur de l'extrême

---

## LA VIE EN JAUNE

«La sagesse, c'est d'avoir des rêves suffisamment grands pour ne pas les perdre de vue lorsqu'on les poursuit.» Pascal Bourquin ne connaissait pas cette citation d'Oscar Wilde quand il a décidé de parcourir les 65 000 km de chemins pédestres balisés de Suisse, mais elle colle bien à ce projet qu'il a baptisé «La vie en jaune» et qu'il a planifié sur 28 ans. Apprenez-en davantage sur les aventures de ce randonneur de l'extrême en vous rendant sur le blog de Suisse Rando!

[blog.wandern.ch](http://blog.wandern.ch)